

臨時休校中における登校日を実施しました。



3月16日（月）は、3月2日（月）から続いてきた臨時休校中の登校日でした。すべての学級で、健康観察を丁寧に行い、日頃の手洗いや換気などの大切さを確認し、新型コロナウイルスへの予防を徹底しました。

また、これまでの学習について、おうちで頑張ってきたプリントの答え合わせなどを行いました。

新しいプリントも配付して、学年のまとめと授業できなかった分の手引き等の説明をしました。

在校生として参加できない卒業式に向けて、その分の思いも込めて、卒業生への感謝の気持ちを在校生クラスごとに広用紙に表しました。明日の卒業式には、体育館に掲示していきます。

本年度は、新型コロナウイルスの影響で、卒業式も在校生と来賓の参加はなく、卒業生と保護者、職員だけの卒業式となり、実施時間も短縮されますが、在校生の思いも届く卒業式にしたいと願っています。



6年生が、卒業製作のベンチづくりに励みました。

学校で気軽に使ってもらえるベンチを卒業記念に残したい、そんな思いで6年生が卒業製作でベンチづくりに励みました。製作にあたり、学校応援団の吉岡様、林田様、岩井様にお世話になり、来校いただいて、子どもたちのアイデアを生かしたベンチづくりの指導をしていただきました。ありがとうございました。

6年生も頑張っていて、とても素晴らしいベンチができています。



校内放送による修了式を行いました。



3月23日（月）、新型コロナウイルスの感染を避けるため、一ヶ所に集まることはせず、各教室で、適切な距離で座り、校内放送による修了式を行いました。

この一年間で、各クラスの成長がみられました。そのことを伝え、今後とも期待していることも伝えました。また、大津東小学校として、全職員で取り組んできた、「学習リーダーの育成」と「学び合い活動の充実」、「発表力の育成」などに

ついて、子どもたちが大きく成長できた様子を伝えました。学習リーダーは、主に高学年で行ってきましたが、子どもたちが、司会をして学習を進める取組です。これを高学年の子どもたち全員が経験しました。複式学級のデメリットを克服するメリットがあり、何よりも、子どもたち自身の活動と学びが増えて、力がつく取組です。低学年も学び合い活動や発表を頑張ってきました。大きく力を伸ばすことができたと感じています。

一年間、ありがとうございました。

早いものですね。あっという間の一年間でした。

子どもたちの成長も、はやいものです。発表力、挨拶する力、元気に活動する力、体力、学力、言うべきことは主張する力、人を思いやる力など、たくさん力を付けることができました。また、そのことが、私たちの一番の喜びでもあります。

子どもたちの成長のために、何回も学校に足をお運びいただき、協力していただいた多くの学校応援団の皆様ありがとうございました。また、毎月、学校だよりを地域に回覧していただき、学校応援団カレンダーを配っていただいた区長様ありがとうございました。

学校行事に積極的に参加いただき、子どもたちの成長をしっかり支えていただいた保護者の皆様ありがとうございました。

私たち職員も、精一杯頑張ってきましたが、足りないところもあったかもしれません。今後とも、しっかり精進して参ります。

一年間、お世話になりました。ありがとうございました。

